

AFP piden a Ecopetrol que haya una asamblea extraordinaria

El pasado 8 de noviembre Ecopetrol informó que se hicieron efectivas las renunciaciones de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta Jaramillo. Las Administradoras de Fondos de Pensiones y Cesantías Colfondos, Porvenir, Protección y Skandia, que son accionistas de Ecopetrol, le enviaron una carta a la junta directiva

de la petrolera para solicitar que se convoque a una reunión extraordinaria de la asamblea general de accionistas para poder elegir al representante de los accionistas minoritarios.

Los fondos explicaron que aunque es posible que la junta directiva desarrolle sus funciones con los miembros actualmente

designados, “esperar la designación hasta la asamblea ordinaria de 2025 para los dos miembros independientes de la junta directiva que renunciaron afectaría injustificadamente la composición y el adecuado funcionamiento del órgano societario, el cual requiere un adecuado equilibrio”.

Las renunciaciones de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta a la junta directiva de Ecopetrol se hicieron efectivas el pasado 8 de noviembre.